Se Impone Isabelita Perón

BUENOS AIRES, 6 de agosto (AP-UPI) — La presidenta Isabel Perón salió hoy airosa de una pugna librada en el bloque de diputados oficialistas, al ser postulado para la presidencia de la Cámara Baja el candidato que ella propuso.

El grupo de diputados del Partido Peronista (Justicialista) decidió aprobar la candidatura de Nicasio Sánchez Toranzo, de 70 años, a la presidencia de la

Mientras tanto, maestros y estudiantes se aprestaban hoy a emprender huelgas y movilizaciones en todo el país, a fin de lograr la renuncia del ministro de Educación, Oscar Ivanissevich y un cambio en la orientación gubernamental.

La presidenta Perón dijo asimismo que

no delegará en sus ministros su facultad de "dictar los principios" de gobierno, pero si desea que su gabinete asuma toda la responsabilidad que le corresponde y 'traiga soluciones, no problemas'

Se supo, por otra parte, que un grupo extremista ametralló hoy la casa del presidente de un club deportivo, en una lòcalidad cercana a La Plata, y provocó heridas graves a su ocupante, según informaron fuentes policiales.

La víctima del hecho fue Eduardo Perotti, presidente del Club Nueve de Julio, de la localidad de Melchor Romero. Poco después del anentado, una lla mode telefísica en faire dia contra la

mada telefónica anónima dio cuenta de que el grupo guerrillero peronista de iz-quierda Montoneros, se declaraba autor

EXCELSIOR

Niegan los Familiares de Presos Políticos Chilenos que Sean de Estos los Cadáveres Hallados en Argentina

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 6 de agosto—Los familiares de los presos politicos chilenos Luis Alberto Guendelman Wisniak y Jaime Robotham Bravo, cuyos supuestos cuerpos, mutilados y carbonizados, cuyos supues tos cuerpos, mutilados y carbonizados, fueron hallados en un paraje cercano a esta capital, declararon hoy aquí que tal hecho es una maniobra del régimen de Pinochet para desvirtuar la denuncia del comité interreligioso chileno "Cooperación para la Paz en Chile", de la "desaparición" de los citados en cárceles chide los citados en cárceles chi-

Negaron enfática mente, con variados argumentos, que los cuerpos encontrados hace 25 días en la cercana localidad de Pilar, fueran los de sus familiares.

Y preguntan, demandan ansiosa mente información del régimen militar chileno: ¿Qué sucedió con Luis Alberto y Jaime? ¿Viven o fueron muertos? Si es lo primero ¿dónde están...?

Sara Wisniak Marcovich, madre de Luis Alberto Guendelman Winsniak, narra crudamente su impresión en el anfiteatro, ante el supuesto cadáver de su hijo:

"Vi un horrendo espectácupreguntan, demandan sa m e n t e información

"Vi un horrendo espectacu-lo: habia dos troncos humanos, totalmente carbonizados. Les faltaban las extremida-des. De inmediato me di des. De inmediato me di cuenta que el cadáver que se decía era el de mi hijo no correspondía a sus caracte-rísticas físicas. Tenía entero el glúteo izquierdo y mi hi-jo había sido operado de un fibrocarcoma que hizo necesaria la extirpación del glúteo. Un primo que me acompañaba y vo abrimos la boca del cadáver para ver la dentadura, y vimos que le faltaban algunos dientes y otros estaban torcidos. Y mi hijo tenia la dentadura completa y en buen estado".

NARRACION BAJO **JURAMENTO**

La narración fue hecha por La narración fue hecha por escrito y bajo juramento ante el notario público Demetrio Gutiérrez aquí el 30 de julio pasado, y luego ratificada en la comisaria policial, ante el cónsul adjunto de Chile y un médico forense. Alli, la madre recalcó que no reconocia el cadáver como el de su hijo.

El forence rewisó al cadá-

El forence revisó al cadáver y comprobó que no le faltaba ningún hueso, v "a mi hijo le fue extirpado el hueso sacro ocho meses des-pués de la primera opera-ción", dice la madre.

ción", dice la madre.

La mayoría de los diarios chilenos dieron amplia información de los cadáveres hallados en Pilar. Dijeron que se trataba de Luis Alberto y Jaime. Junto a ellos había un cartel que decía "dados de baja del MIR" (movimiento guerrillero chileno).

Sin embrago, los cuerpos, abandonados en un automóvil incendiado, yacían al lado de documentos de identidad que, sospechosamente, estaban perfectamente intactos, y que resistieron al fuego pese a estar enmicados.

A su vez, Guillermo Robotham Bravo, hermano de Jaime, dice que la dentadu-

ra, que al igual que la del otro cadáver era lo único del cuerpo en buen estado, no correspondía a la de Jaime. Además en el documento de identidad hallado junto al cadáver, la firma no correspondía a la de su hermano, y estaba expedido en Nunoa (Chile) y no en Santiago, como sucedió. A mayor abundancia, la fotografía correspondía a un niño, "en esa época mi hermano tenía 22 años".

OTRA SERIE DE PRUEBAS

Y. entre otras pruebas de que no era el cadáver de su hermano, cita el dictamen del laboratorio de policia de La Plata Argentina, de que las huellas digitales, "muy marcadas y corridas", habían sido colocadas "horas antes do colocadas "horas antes del descubrimiento de los cadáveres".

La señora Wisniak Marcovich cita datos análogos respecto al supuesto pasaporte de su hijo, inclusive el burdo error de que el apellido suyo está mal escrito en el documento hallado junto al cadáver.

Los familiares de ambos presos políticos tienen pruebas -testimoniales de compafieros de prisión, entre otros- de que fueron apresados a raiz del golpe de Estado contra Salvador Allen-

¿A quién pertenecen en-

tonces los dos cadaveres carbonizados hallados en al auto?

El comité interreligioso chileno prosigue su investis gación sobre Luis Alberto y Jaime, tanto en Chile como en otros países sudamerica-

Luis Alberto Guendelman Luis Alberto Guendelman Wisniak y Jaime Robotham Bravo son apenas dos nombres —dos vidas, dos núcleos de angustia para familiares y amigos—, en la larga lista de 119 prisioneros políticos "desaparecidos" bajo el régimen de Pinochet.